



St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Pièces	10 Pièces
Référence	7167813
Prix	14 950 000 €

A quelques minutes du village de Saint-Tropez, splendide propriété de 680 m² offrant une vue mer panoramique face à la baie de Saint-Tropez. Située en position dominante dans un domaine résidentiel, elle est édifée sur un beau jardin paysagé de 3500 m² avec piscine, jacuzzi et pool house. Au rez-de-chaussée, la villa bénéficie d'un hall d'entrée, un salon réception avec cheminée, une salle à manger, une cuisine et 4 chambres en suite avec salles de bains/douches. A l'étage une chambre de maître avec dressing et salle de bains, deux autres chambres en suite et un bureau. Au sous-sol, une salle ...

A few minutes from the village of Saint Tropez, stunning property of 680 sqm offering a panoramic sea view facing the bay of Saint-Tropez. Located in a dominant position in a residential area, it is built on a beautiful landscaped garden of 3,500 sqm with swimming pool, jacuzzi and pool house. On the ground floor, the villa benefits from an entrance hall, a reception room with fireplace, a dining room, a kitchen and 4 en-suite bedrooms with bathrooms/showers. Upstairs a master bedroom with dressing room and bathroom, two other en-suite bedrooms and an office. In the basement, a playroom/cinema, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

